

Conchita – das Geheimnis ihres perfekten Looks

Strahlender Teint, wallende Mähne, ideale Figur und stets die schönsten Kleider.

Die Song Contest-Gewinnerin ist längst auch Stilikone. **look!** präsentiert:

Was wir alle von Frau Wurst lernen können.

CONCHITAS HAARGEHEIMNIS

Ist schnell gelüftet: Sie muss nur die Perücke abnehmen. Diese ist zwar Echthaar, aber eben nicht ihres, und wird für jeden Auftritt von befreundeten Friseuren, darunter der in Wien lebende israelische Coiffeur Yochai Mevorach, in sanfte Wellen gelegt. Darunter trägt Conchita übrigens einen trendigen Under-Cut.

CONCHITAS MAKE-UP

Kein Drama. Die Kosmetik fällt überraschend schlicht aus. Der Fokus liegt auf Smokey Eyes und dichten, falschen Wimpern, dazu dezentes Rouge in einem leichten Orangeton und natürliche, durch Gloss akzentuierte Lippen.

CONCHITAS FIGURGEHEIMNIS

Kalorienstopp. Die Modelmaße sind keinem Programm geschuldet. Mit Fitness hat Conchita schon vor zwei Jahren aufgehört, dass sie nicht zunimmt, liegt schlicht daran, dass sie oft einfach „aufs Essen vergisst“.



DREAM-TEAM. Tamara Mascara macht das Make-up der Sängerin.

CONCHITAS SIEGERKLEID

Golden Girl. Die Traumrobe war bekanntlich ihre eigene Idee und wurde Conchita von Art for Art auf den schlanken Leib maßgeschneidert. Ansonsten trug sie in Kopenhagen vor allem Kleider der Wiener Designerin Angela Wohlmuth aka Angel-a.



GLAMOUR-GARDEROBE. Bei den meisten Auftritten in Kopenhagen trug Conchita Angel-a.